

Vos questions / nos réponses

Test d'urine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 09/03/2011 15:56

Combien de temps le THC reste dans l'urine??

Mise en ligne le 10/03/2011

Bonjour,

Le Cannabis est une des drogues qui reste le plus longtemps dans l'organisme. Dans le cadre d'un test urinaire, la durée de détection de THC dépend de la fréquence de consommation :

- Pour un usage régulier du cannabis (plusieurs joints par jour), le délai de détection peut aller de 15 jours à plus de deux mois après la dernière prise.
- Pour un usage occasionnel, la durée de positivité moyenne est de 3, 4 jours et peut aller jusqu'à une semaine.

Il est difficile de donner un délai de détection précis car plusieurs facteurs entrent en jeu :

Le THC est lipophile, c'est à dire qu'il s'attache aux graisses dans l'organisme. Ainsi, une personne en surpoids aura certainement un délai de détection plus long qu'une personne maigre. Le THC est éliminé par les urines et la sueur, donc une personne pratiquant une activité sportive de manière régulière et s'hydratant correctement éliminera également plus vite qu'une personne sédentaire.

L'élimination du cannabis dépend donc à la fois du produit consommé et de l'usager lui-même : son état physiologique, son poids, son rythme de déshydratation-hydratation, sa vitesse de métabolisation et d'élimination du produit, et, enfin, de la fréquence des prises.

Vous pouvez également aller consulter le dossier dépistage sur notre site :

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)